

SOMMET FRANCOPHONE

Il est temps de mettre les bouchées doubles²⁷⁻⁹⁶

■ PARIS (PC) — Après l'accord intervenu entre Ottawa et Québec sur le dossier du sommet francophone, le moment est venu de mettre les bouchées doubles a déclaré à La Presse Canadienne l'ambassadeur de France et ministre plénipotentiaire Jacques Le Prette, chargé par le président François Mitterrand de préparer le fameux sommet. Le Palais de l'Élysée souhaite toujours, en effet, que la conférence des chefs d'États et de gouvernements francophones se tienne au début de l'année prochaine, en tout cas avant les élections législatives françaises prévues par la mi-mars.

Une réunion des conseillers à laquelle participaient notamment l'ambassadeur du Canada, Lucien Bouchard représentant per-

sonnel du premier ministre Mulroney et le délégué général du Québec, Claude Roquet, en remplacement de Louise Beaudoin s'est d'ailleurs tenue hier après-midi à Paris. Réunion décisive intervenant après une série de rencontres bilatérales qui devrait permettre de fixer la conférence préparatoire des ministres des Affaires étrangères qui, selon l'ambassadeur Le Prette, pourrait se tenir à la mi-décembre. Paris pourrait en effet profiter du prochain sommet franco-africain des 12 et 13 décembre pour organiser la réunion ministérielle le lendemain ou la veille.

Nous avons bien progressé déclare l'ambassadeur Le Prette qui estime que si le temps presse, le calendrier initial pourra néanmoins être respecté.